

Neuer Vizepräsident im PP Einsatz, Bernd-Michael Sorg übernimmt

06.08.2023

Die Heininger Straße 100 in Göppingen ist für ihn eine bekannte Adresse.

In der Tat, die Uniform steht Bernd-Michael Sorg gut (genauso gut wie der Anzug der Kriminalpolizei). Am 31.07.2023 erhielt er von Staatssekretär Thomas Blenke (CDU) und Landespolizeipräsidentin Frau Dr. Stefanie Hinz neue Schulterklappen angesteckt. Im Übrigen in der Klasse, in der man sie nicht einfach mehr selbst im Shop bestellen kann. Vizepräsident im PP Einsatz ist die neue Funktion. Bereits von 2014 bis 2019 war Sorg in Göppingen tätig, in der Direktion Spezialeinheiten.

Die Bandbreite der Service-Dienststelle PP Einsatz ist groß und vielseitig. Die Nachbesetzung der Stelle, die bis Jahresanfang 2023 noch Thomas Wild, jetzt Polizeipräsident in Ludwigsburg, innehatte, hätte auch noch etwas schneller gehen können. Die Zeitläufe bei der Besetzung von Stellen des höheren Dienst sollten weiter optimiert werden – gerade, wenn es sich um herausragende Stellen in den TOP-Funktionen der Polizei BW handelt.

Polizeivizepräsident Bernd-Michael Sorg wünschen wir als № 2 in Göppingen, Heininger Straße 100, alles Gute und stets eine glückliche Hand.